Bericht über die Jahreshauptversammlung

Am 10.03.2010 fand die Mitgliederversammlung des Fördervereins Gymnasium Dresden-Bühlau statt. Der Einladung zur offenen Mitgliederversammlung waren zahlreiche Interessierte gefolgt. Der 1. Vorsitzende, Jochen Meyer, konnte 32 Mitglieder sowie 4 Nichtmitglieder begrüßen.

Der Tagesordnung folgend bekamen die Zuhörer einen Einblick in die Arbeit des Vorstandes, Information über Art und Höhe der Förderungen des Vereins im Jahr 2009 sowie zur Mitgliederentwicklung. Über die genaue Höhe der Einnahmen und Ausgaben im Jahr 2009 informierte der Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters.

Der Vorstand hatte sich Anfang des laufenden Schuljahres zur Aufgabe gemacht, in der Offentlichkeit aktiver in Erscheinung zu treten. Hierzu wurde die Homepage aktualisiert und ansprechender gestaltet. So finden Sie unter www.gymnasium-dresden-buehlau.de Informationen und Bilder über vom Förderverein veranstaltete bzw. unterstützte Aktionen/Aktivitäten.

Desweiteren hat ein Weihnachtsbrief an alle Eltern und Schüler über unsere Arbeit informiert. Die Farbe orange hat sich der Vorstand des FöV als Erkennungsmerkmal ausgesucht. Mitteilungen sowie Präsente in orange werden somit <mark>von allen als Gruß des FöV erkannt.</mark>

Vorgestellt wurde noch einmal der Förderpreis des Vereins, unser FÖRDI, und gleichzeitig die diesjährige Jury bestätigt. Der Verein hofft, dass auch in diesem Jahr wieder viele Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrer Vorschläge für die diesjährigen FÖRDI-Preisträger einreichen. Dies ist ab sofort möglich!

Der FöV wird das vom Schülerrat unter dem Motto "All together – unsere bunte Welt" zu organisierende Schulfest unterstützen. Es findet im Rahmen der Einweihungsfeierlichkeiten des neuen Schulgebäudes in der Quohrener Straße Ende September 2010 statt. Die Vorbereitungen der Schüler sind bereits in vollem Gange.

Vor Aufdeckung des großen Fragezeichens zum letzten Tagesordnungspunkt wurden alle Teilnehmer/innen und hiermit auch Sie als Leser ermuntert, Vor-<mark>schläge,</mark> Wünsche und Ideen jederzeit beim Verein einzureichen. Dies kann per E-Mail an foerderverein-gymnasium-dresden-buehlau@web.de oder über das Sekretariat des Gymnasiums erfolgen.

Nun also die Auflösung:

Zum Start im neuen Schulgebäude möchte der Förderverein das Gymnasium mit dem Zuschuss zu einer besonderen Anschaffung unterstützen und dafür Gelder <mark>samm</mark>eln.

Zur Mitgliederversammlung lagen drei Vorschläge vor:

Aufbau einer fächerübergreifenden Bibliothek Renovierung des Flügels Außenbestuhlung für die Mensa

Nach der sehr informativen Vorstellung der Vorschläge durch Frau Sobieraj, Frau Witzel sowie Frau Pasold war Gelegenheit, bei einem kleinen Imbiss darüber zu diskutieren. Vor dem Nachhauseweg wurde jeder Teilnehmer aufgefordert, seine Stimme für einen Vorschlag abzugeben.

Die Auswertung:

